

vous promets seulement de continuer à prier la Sainte-Vierge, et cela tous les jours ; je réciterai aussi la petite prière que vous m'avez donnée. Je suis bien à plaindre, et vous conjure de demander une seule grâce pour moi : c'est que Dieu ne brise pas ma vie tandis que je suis sous l'empire du démon : l'éternité me glace d'effroi... Je suis torturé au moral et au physique. Je subis un véritable enfer."

"Pendant qu'elle était sous le poids de ces souffrances et qu'elle remettait d'un jour à l'autre l'accusation de ses fautes, d'ardentes prières étaient adressées au Cœur de Jésus pour obtenir de lui une grâce pareille à celle qui terrassa saint Paul sur le chemin de Damas. — Après une lutte d'environ huit jours, Jésus avait triomphé : il avait purifié ce pauvre cœur par la pénitence et s'était empressé de s'unir à lui par la sainte communion."

"O mon Dieu, écrivait quelques jours après la nouvelle convertie, combien Jésus a été généreux pour moi ! Il a daigné me dire, par la bouche de son ministre : *Allez en paix*. Voilà qu'une seconde robe baptismale m'est donnée : celle-là, Jésus, je ne la souillerai pas comme la première. Je veux rassembler toutes les puissances de mon âme afin de vous aimer, divin Sauveur, à chaque pensée et à chaque action de ma vie. J'espère ainsi vous faire oublier les nombreuses années que j'ai vécu si loin de vous."

"Je vous communique ces détails, mon Révérend Père, dans l'intention de publier les bienfaits du Cœur adorable de Jésus, et de porter ceux qui les liront à l'amour et à la reconnaissance."

Alloys et Marguerite.

"Je faisais l'exercice du catéchisme deux fois la semaine dans l'école catholique de cette ville. Un jour j'aperçus, parmi les personnes adultes qui assistaient au catéchisme, un jeune homme et une